



LE CŒUR DE JÉSUS AU T. S. SACREMENT

PAR LE VÉNÉRABLE JEAN EUDES



L'ILLUSTRE précurseur de la Bienheureuse Marguerite-Marie, le Vén. Jean Eudes, a écrit avec beaucoup d'unction sur les saints Cœurs de Jésus et de MARIE. Dans le présent extrait que nous reproduisons de ses œuvres, il expose les marques de l'amour de Notre Seigneur pour les hommes dans la Sainte Eucharistie. Il en distingue huit principales auxquelles il donne le nom symbolique de *flammes*.

La *première* flamme est l'amour inconcevable du divin Cœur de Jésus, qui l'a porté à se renfermer dans ce Sacrement. Cet amour l'oblige d'y demeurer continuellement, nuit et jour, sans en partir jamais depuis plus de seize cents ans, (1) pour être toujours avec nous, afin d'accomplir la promesse qu'il nous a faite par ces paroles: *Ecce ego vobiscum sum omnibus diebus, usque ad consummationem sæculi*. Voici que je serai avec vous tous les jours jusqu'à la consommation des siècles. C'est un bon Pasteur qui veut toujours être avec ses ouailles. C'est un divin Médecin qui veut être toujours au chevet de ses malades. C'est un père plein de tendresse qui ne quitte jamais ses enfants. C'est un ami très fidèle et très affectionné qui met ses délices d'être avec ses amis: *Delicizæ meæ esse cum filiis hominum*.

La *seconde* flamme, c'est l'amour du Cœur adorable de notre Sauveur, qui le met dans plusieurs grandes et importantes occupations pour nous dans ce Sacrement. Car il est là adorant, louant et glorifiant sans cesse son Père pour nous, c'est-à-dire pour satisfaire aux obligations infinies que nous avons de l'adorer, louer et glorifier.

Il est là rendant grâces continuelles à son Père pour tous les biens corporels et spirituels, naturels et surnaturels, temporels

(1) On se rappelle que le Vénérable vivait au 17^e siècle.